

L'AG ANACR 19 à Tulle, ville symbole

Nous nous sommes réjouis de la tenue de l'AG du comité ANACR de la Corrèze du 2 octobre 2022 à Tulle (19), lieu de mémoire.

Cette assemblée a été parfaitement organisée par le comité ANACR de Tulle, piloté par son président, **Michel Trésallet**, fils de déporté, aidé, comme de coutume, par les membres très actifs du conseil départemental de l'ANACR 19 présidé par **Bernard Delaunay**.

Le comité ANACR d'Objat était bien représenté à cette AG et a pu avoir deux porte-drapeaux présents lors de la cérémonie de dépôt de gerbes au monument de la Résistance **place Martial Brigouleix**. Cette cérémonie clôturait l'assemblée de 2022 avec la présence de monsieur le sous-préfet d'Ussel, monsieur le sénateur Chassaing, l'adjointe de monsieur Coste au conseil départemental ainsi que le premier adjoint de la mairie de Tulle. (ci-dessous photo faite par madame Christine Gauthier-Bravard)



Nous vous mettons l'article paru dans la Montagne, édition Corrèze, résumant rapidement les différentes étapes du déroulement de cette AG.

ANACR CORRÈZE ■ « L'école et la Résistance », thème du concours 2023

Afin d'éveiller les consciences

Lors du concours 2023 de l'Anacr, « L'école et la Résistance », les écoliers sont invités à solliciter les souvenirs de leurs arrière-grands-parents, témoins de cette période, pour écrire un recueil.

L'assemblée générale départementale de l'ANACR Corrèze s'est tenue dimanche 2 octobre à Tulle, salle Latreille. Elle a rassemblé plus de 80 participants. Le président départemental Bernard Delaunay a présenté un rapport moral rappelant les missions de passeurs de mémoire d'histoire et de civisme de l'association. Il a appelé à la mobilisation de tous les Amis de la Résistance pour transmettre les valeurs du Conseil national de la Résistance (CNR) aux jeunes générations, notamment dans le cadre des concours, national et départemental, de la Résistance et de la Déportation.

Initiative locale

Il a proposé de mettre en place une initiative originale menée en parallèle du sujet du concours 2023 « l'école et la Résistance », dans toutes les écoles de Corrèze. Elle serait intitulée



CÉRÉMONIE. Michel Tresallet et Pierre Fauchier entourant Paul Daumar, 97 ans, ancien résistant de Tulle.

« Raconte-moi ton école, 1939-1944 ». Elle solliciterait, par l'intermédiaire des enfants des écoles, les souvenirs de leurs arrière-grands-parents témoins de cette période, pour en réaliser un recueil départemental, susceptible d'apporter des connaissances et d'éveiller les consciences des écoliers d'aujourd'hui.

La vice-présidente départementale Marie-Jo Pivier

a présenté un copieux rapport d'activités 2021-2022, le trésorier Jean-Pierre Foch un rapport financier équilibré à quelques dizaines d'euros près. Le vice-président François Bretin, a présenté un texte de résolution finale, synthèse des objectifs de l'association déjà définis au congrès d'Argentat en 2021 et des préoccupations du rapport moral.

Était également présent

Paul Daumar, résistant de 97 ans, de Tulle, accompagné de sa fille et son petit-fils.

La cérémonie patriotique au monument de la Résistance place Martial-Brigouleix avec dépôts de gerbes était dirigée par Jean-Louis Lascaux, maire d'Allasac et rehaussée par la présence de 12 portodrapeaux des comités ANACR et de celui de la FNDIRP. ■

Dans le rapport moral, Bernard Delaunay a insisté sur la transmission des valeurs du seul **CNR**, conseil national de la Résistance.

Post Scriptum :

- si vous allez à Tulle et avez envie de flâner dans les rues, renseignez-vous à l'office de tourisme pour suivre **le chemin de mémoire** qui vous fera partir de la stèle Martial Brigouleix, passer par la cathédrale, "monter" au trech, en passant devant l'ancienne prison et continuer jusqu'à un cimetière haut perché puis aller devant l'ancienne école

normale de filles et finir dans les locaux du conseil départemental, anciens locaux de l'école militaire.

- Il y a aussi un autre parcours très riche en symboles autour de l'ancienne manu dans le quartier de Souilhac, jusqu'au champ des martyrs sur la route de Brive.
- Il y a la forêt du souvenir en allant sur une colline vers l'Auzelou, à proximité des jardins ouvriers (se renseigner mieux auprès de Peuple et culture peut-être).

Oui, nous étions très contents que notre assemblée générale annuelle ait eu lieu à Tulle! Merci encore au comité de Tulle.